

Wir trauern um

AOR i.R. Hans Bergmann ,

der am 28. September 2012 im Alter von 85 Jahren verstorben ist.

Als gebürtiger Braunschweiger absolvierte Herr Bergmann nach Kriegseinsatz ein Lehramtsstudium in den Gründungsjahren der Kanthochschule in Braunschweig. Nach einigen Jahren im Schuldienst wurde er 1961 als erster „Pädagogischer Assistent“ für das Fach Mathematik und ihre Didaktik an dieser Hochschule eingestellt. Nach Ernennung zum Studienleiter im Jahre 1969 und zum Akad. Oberrat 1979 im Zuge der Integration der PH in die TU war er bis zur Pensionierung am 30.9.1992 am damaligen „Institut für Mathematik, Physik und deren Didaktik“ tätig.

Herr Bergmann hat über drei Jahrzehnte die Lehrerbildung in Braunschweig entscheidend beeinflusst. Besonders in seinen thematisch vielfältigen Veranstaltungen zur Didaktik der Mathematik in der Grundschule und der Sekundarstufe I verstand er es, die von Prof. Dr. Arnold Fricke entwickelte, seiner Zeit sehr erfolgreiche „operative Methode“ auf unterschiedliche Inhalte zu übertragen und mit Leben zu füllen, auch mit seiner äußerst umfangreichen Tätigkeit als Autor und Herausgeber von Schulbuchwerke und Reihen und Trainingsbüchern für den Mathematikunterricht. Erst als Achtzigjähriger stellte Herr Bergmann diese Tätigkeit ein.

Im Gedächtnis bewahren werden wir Herrn Bergmann nicht nur als erfolgreichen Kollegen, sondern auch als warmherzigen, humorvollen und stets optimistischen Freund.